

# 滋賀県立大学生協 SNSを活用した学生委員会の情報発信



[ 広報 ]

## 取り組み概要

発信ペース：不定期  
発信媒体：  
X(@kenchanGi)・  
Instagram(@t0ngari\_usp)

概要：

- 滋賀県立大学生協学生委員会とんがりでは、XとInstagramを活用し学生委員会の企画や生協での取り組みについてだけでなく、日常生活に関連した情報の発信などを実施している。

分かりやすく、  
組合員へ取り組みや想いを発信

### POINT.1

## 学生委員が作り出す情報発信



滋賀県立大学生協学生委員会とんがりでは、委員会内の「こうほう班」を中心に、普段の部会活動や企画に関連した情報をXやInstagramを通じて積極的に組合員へ発信しています。

生協学生委員会の存在をもっと周知していきたいという想いと、企画をやって終わりにするだけなのではなく、取り組みについて組合員にもっと知ってもらいたいという想いから広報活動を進めています。

### POINT.2

## 取り組みや役立つ情報を伝える

学生委員会に関連した情報発信だけでなく、シーズンごとに関連した豆知識「ケンちゃん小嘶」の掲載など分かりやすく、楽しく見てもらえるような工夫を凝らして情報発信を行っています。

時事情報に合わせた情報発信を行うことで、組合員へ知ってもらいやすい学生生活に寄り添った内容作りができていました。

ケンちゃん小嘶

自転車のルール  
について



共済ボード  
更新しました！



### POINT.3

## 連帯での学習を組合員へ発信



発信している情報の中では、関西北陸ブロック学生事務局が主催したセミナー等の連帯の参加報告や、大山牛乳の取り組みや共済制度についての解説など、参加した連帯についてや自大学生協での取り組みに関連した情報発信を実施しています。

学生委員会として学んだことや目指していきたいことをまとめ伝えていくことで、組合員たちがより組合員活動へ興味を持ってもらえるような内容発信ができていました。